

令和2年4月9日

プラハ日本人学校  
保護者 各位

プラハ日本人学校  
学校運営委員会

## 新型コロナウイルス感染症に伴う対応について

新型コロナウイルス感染拡大に伴う状況が刻一刻と変化しており、先の見えない状況が続いております。学校といたしましても、引き続き、大使館及び学校運営委員会との連絡を密にして、状況把握と対応を考えていきたいと思っております。

さて、3月27日付学校ホームページにおいて、現在の状況についてお知らせしたところですが、令和2年度の学校運営等について、下記のようにお知らせいたします。

保護者の皆様には、今まで同様、本校の教育活動に対しご理解ご協力をいただけるようお願いいたします。

### 記

#### 1 あいさつ

令和2年度プラハ日本人学校へ校長として赴任する狐塚章一(こづか しょういち)と申します。新型コロナウイルス感染防止のため、私を含めて5名の赴任が遅れており、ご迷惑をおかけしております。日本とプラハで連絡を密にとり、協働して学校を運営していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

#### 2 プラハ日本人学校再開の延期について

3月の学校休業から4月21日(火)の始業に向けて準備を進めているところでしたが、チェコ国内の非常事態宣言が4月30日まで延長されたことや日本国内の状況、令和2年度派遣教員の赴任時期などから、臨時休校の延長を決定しました。延長時期は未定ですが、同時に、臨時休校期間中、日本人学校としてどのような方法で教育を進めていくかについて協議中です。休校中の学習環境、学校再開見込み、新学年担任など、具体的な内容等については、来週より順次、学校ホームページでお知らせいたします。

#### 3 ホームページの確認について

今後、日程変更や諸連絡を、プラハ日本人学校のホームページに掲載しますので、こまめに確認していただけるようお願いいたします。

#### 4 体調管理について

日頃から児童生徒の体調管理につきましては、ご配慮いただきありがとうございます。今後も毎日の検温をはじめ、健康観察をしていただき、体調の管理をお願いいたします。